

Lisa Belluco, conseillère municipale déléguée à l'Urbanisme, au Foncier, à la Prévention et à la gestion des risques

« Le programme de renouvellement urbain du quartier des Couronneries va s'accélérer en 2022, des chantiers ont ou vont démarrer et la transformation des espaces publics va se poursuivre dans une logique de transition écologique et de bien-vivre pour les habitantes et habitants actuels et futurs. »

COURONNERIES : LA RÉNOVATION S'ACCÉLÈRE

Réaménagement complet de la place de Bretagne, construction de l'École européenne supérieure de l'image (EESI) et réhabilitation de la barre Schuman... Les projets structurants des Couronneries ont déjà débuté. En 2022, le Nouveau programme de rénovation urbaine (NPNRU)* se poursuit et les travaux s'accélèrent. Objectifs: améliorer la qualité de vie, le confort pour les habitants, et les performances énergétiques des bâtiments.

Au programme, entre autres, dans les mois à venir :

 la démolition du Foyer des jeunes travailleurs Kennedy et la reconstruction d'une résidence Habitat Jeune de 100 logements par Ekidom et 3F; • la fin de la réhabilitation des tours roses en septembre par Ekidom;

la fin de la requalification de la résidence Cassiopée et le début de celle d'Antarès par Habitat de la Vienne ;

travaux des deux tours avenue
G. Pompidou par Immobilière Atlantic Aménagement;

 l'installation d'une antenne du Conservatoire au sein de l'école Charles-Perrault dès septembre 2022. La santé sera l'un des sujets majeurs de 2022 afin de permettre l'accès de tous aux services de soins. La Maison de santé des Couronneries, qui réunit déjà une vingtaine de professionnels (médecins généralistes, infirmiers, pédiatre), disposera de nouveaux bâtiments, à côté de ceux existants, construits par Habitat de la Vienne. 2022 sera aussi un moment important pour recueillir les envies des habitants pour le quartier de demain. Ainsi, en février et mars, une concertation sera menée autour des questions de la mobilité, d'usages des espaces publics et de nature urbaine dans certains endroits stratégiques du quartier. Premier rendez-vous le 5 février. La prairie Coubertin fera quant à elle l'objet d'une co-construction avec les habitants.



« Au-delà des 1145 logements qui seront réhabilités, Ekidom va amplifier son implication dans les différentes politiques publiques : du développement économique local, de la création d'emploi d'insertion, de la vie associative et culturelle, et de la transition énergétique. »

Élis abeth Naveau-Diop, adjointe chargée du Logement et de la Lutte contre l'habitat insalubre